
無料法律相談

町田市役所３階
共産党会派室

11月13日（水）・27日（水）
12月11日（水）・25日（水）　
※会場が変更される場合がありますので、必ずご予約ください。
☎042-723-6312まで要予約

生活相談はいつでもお受けします
042－724－4030　日本共産党会派室

午後２時～５時

どうぞ
お気軽に

請願・意見書
日
本

共
産
党

公
明
党

選
ば
れ
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町
田

自
民
党

可
否

無
所
属

諸
派

心身障がい者に対するタクシー運
賃補助を町田市の事業にする請願

校内別室指導支援員配置事業の補
助金の継続・拡充を求める意見書

米不足と価格高騰への緊急対策を
求める意見書

在日米軍人・軍属による性的暴行
事件の再発防止、及び関係自治体
への迅速な情報の周知徹底を求め
る意見書

 ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ 採択

 ◎ ○ × × × ○ △ 可決

 ◎ △ × × × ○ △ 否決

 ◎ ◎ × × × ○ △ 可決

市
民

ク
ラ
ブ

◎提出、○全員賛成、×全員反対、△一部賛成
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、
野
津
田
公
園
の
希
少
な
動
植
物
が
生
息
す
る
湿
生
植
物
園

を
ス
ケ
ー
ト
パ
ー
ク
に
す
る
計
画
を
進
め
て
お
り
、
２
０
２
３
年
度
基
本

設
計
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
と
こ
ろ
が
、
２
０
２
４
年
度
予
算
に
基
本
設
計

（
そ
の
２
）
を
再
計
上
し
、
湿
生

植
物
園
の
約
半
分
を
残
す
内
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全
面
コ
ン
ク
リ
ー
ト
化
に
し
て
、

湿
生
植
物
園
を
廃
止
し
て
ス
ケ
ー

ト
パ
ー
ク
に
す
る
設
計
変
更
を
行

い
ま
し
た
。
野
津
田
公
園
に
つ
い

て
は
、
地
球
温
暖
化
対
策
と
し
て
、

市
民
か
ら
自
然
の
保
全
の
声
が
高

ま
っ
て
い
ま
す
。
日
本
共
産
党
は
、

ス
ケ
ー
ト
パ
ー
ク
計
画
の
見
直
し

を
求
め
ま
し
た
。

湿生植物園を散策する人たち（24.８.20）

　
「
町
田
市
立
図
書
館
条
例
」「
改
正
」
の
議
案
に
お
い
て
、
鶴
川

図
書
館
が
町
田
市
立
図
書
館
で
な
く
な
り
、
図
書
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

施
設
に
変
更
さ
れ
る
こ
と
が
、
共
産
党
市
議
団
の
み
反
対
の
賛
成

多
数
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。
市
が
公
共
施
設
の
再
編
で
図
書
館
の

一
部
廃
止
を
提
案
し
た
際

に
、
鶴
川
図
書
館
の
存
続

を
求
め
る
請
願
が
市
民
か

ら
出
さ
れ
、
議
会
で
採
択

さ
れ
て
い
ま
し
た
。
文
教

社
会
常
任
委
員
会
で
は
、

条
例
上
の
位
置
付
け
が
な

く
な
る
こ
と
の
懸
念
や
住

民
合
意
の
不
十
分
さ
に
つ

い
て
質
疑
し
、
本
会
議
で

も
反
対
討
論
を
行
い
ま
し

た
。

心身障がい者に対するタクシー運賃補助を町田市の事業にする請願 多数で採択

鶴
川
図
書
館
の「
廃
止
条
例
案
」

全
面
コ
ン
ク
リ
に

　田中美穂市議は、学校統廃合の計画において、
子どもの意見表明権の実施を求めました。学校
教育部長は、学校長からの説明や、職員の出前
授業を行うと答弁。田中市議は、子どもが感じ
ている負担や不安をきちんと把握、対応するた
めにアンケートの実施を求めました。同一世帯
の同性カップルに対して住民票に「同居人」で
なく「妻（未届）」「夫（未届）」と表記できるよ
うにしている自治体が複数あり、パートナーシ

ップ宣誓制度のある町田市でも対応するよう求めて質問を行い、市民
部長は、今後、国の動向を注視すると答えました。

　佐々木とも子市議は、来年は被爆80年、非核
平和宣言都市として原爆パネル展や、「核兵器禁
止条約」批准を政府に要請するよう求めました。
地域交通に対するニーズ調査を求める質問には、
都市づくり部長が、「(仮称)町田市地域公共交通
計画」を策定するため、今年度に市民対象のア
ンケート調査やワークショップを考えていると
答弁。改修工事で休館となる生涯学習センター
については、障がい者青年学級を市民フォーラ

ムや町田第一中学校で開催し、成果発表会も予定していると生涯学習
部長が答えました。

　殿村健一市議は、市の「街路樹更新計画」に
ついて、温暖化対策として強剪定をやめ、樹冠
被覆率拡大に取り組むよう求めました。町田三
中・山崎中統合新設中学校候補地となった本町
田小学校の運動場について、自然の森（きぼう
の森）を削り確保すると答弁。これは前回の統廃
合時の答申に反し、市民合意のない計画の撤回
を求めました。町田駅周辺開発推進計画について、
市と公社による森野住宅居住者への丁寧な対応

を要求。（仮称）国際工芸美術館工事におけるクレーンの位置変更によ
る影響と課題については、施工業者との協議が必要だと答弁しました。

　細野りゅう子市議は、増加傾向の不登校の子
どもたちの居場所と教育保障について質問。「教
育支援センター分室」など、学びの場、居場所
を整備していくと教育部長が答弁しました。学
校内の学級以外の別室に指導員や相談員を配置
した２年間のモデル校が好評であり、継続を求
めましたが、「継続しない」の答弁。また、学校
統廃合により学童保育クラブが統合して、大規
模化する課題について質問し、子ども生活部長

は「必要なスペースと指導員は確保する」と答弁。細野市議は、１学
区１学童の方針を切り替えて、学童クラブの増設を提案しました。
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温暖化対策として街路樹の役割を問う温暖化対策として街路樹の役割を問う温暖化対策として街路樹の役割を問う温暖化対策として街路樹の役割を問う

細野りゅう子市議殿村健一市議

佐々木とも子市議田中美穂市議

団地商店街と共に地域に根ざした鶴川図書館

日本共産党町田市議団ニュース（2024年11月号）


